

# ビジネスコミュニケーション I アンケート⑮170721 <15回の講義を受けてどう変わりましたか>

以前は全く新聞を読まなかったのに、最近よく読むようになった。図を書くのが楽しくなった。

難しい文章を読み取ることができるようになった。

長文を読むのが苦手だったが、キーワードを見つけ簡単にまとめることができるようになった。

重要だと思うところに線を引いたり図にすることによって文章を理解できるようになった。嫌いな感情も消えた。

様々な視点から物事を見ることで柔軟な考え方ができるようになった。この講義を受講して良かった。

文章読み解く力がついた。図解にするために文をよく読むようになった。長文でも読むのに抵抗がなくなった。

頭の中で情報が整理できるようになった。緊急時でも冷静にもの考えることができるようになった。

新聞を読むのが早くなり、必要な所を読み取れるようになった。長文の読解がしやすくなった。選挙に行かないといけないと思った。

スペースの使い方やメモの仕方がとても良くなった。

資料や本の見方が変わった。

ノートやメモの整理が、とてもやりやすくなった。

文章の中から重要な部分を探し出す能力が身についた。

難しい問題を図解にして解決に取り組む事を意識し始めた。

文を良く読むようになった。

物事を伝える力が上がった。

図が書けるようになり、文の理解力がついた。

文章を図解に変える力がついた。

自分の頭の中で大まかに図解を描き、ロジカルに考えられるようになった。

図で様々な問題解決に目を向ける事ができるようになった。自分がレベルアップできた。

中々考えがまとまらなく困っている時に、図解を書いてまとめると、落ち着いて物事が考えられるようになった。

以前まではニュースやネットの記事を鵜呑みしていたが、今は自分の考え方をしっかりと持てるようになった。

図を作る能力がかなりついた。レポートは今まで一番良い図が作成できると思う。夏休みの計画は是非図解で作りたい。文章力も上がったと思う。

図解を使用することで自分の頭の中で整理できより深く無いようを知ることができた。人に説明する力もついた。図解を学べて良かった。

難しい内容でも頭の中で図解を作れるようになり、理解力が格段に上がった。どの分野でも図解が作れる自信がついた。

図解というものが知れて自分にプラスとなった。まとめる作業が楽になり、記事を見る目が変わった。

要点を抜き出す力が身についた。

文章の構造を上手くまとめることができるようになった。

新聞が読みやすくなった。日本の政治に興味を持った。

すぐに自分の頭の中に図が浮かんでくるようになった。

新しい話題にも耳を傾けるようになった。

図解をするようになって毎朝新聞を読むようになった。一日の生活が変わった。

理解するスピードが速くなった。複雑な物事も理解できるようになった。

今ひとつ理解出来なかった文章や記事を図解で理解できるようになった。

整理ができるようになり、難しかった話も理解するのに楽になった。

図解は物事をきっちり理解しないと描けないので、しっかり学ぶ事を覚えた。

前よりもしっかり頭で理解できるようになった。授業のレポートなどでも活かしたい。

他の講義でのレポートやプレゼンテーションで図解をすることが多くなった。

文章を読むとき、頭の中で図解し整理するようになった。

すらすら図解が書けるようになった。

図解を通して物事の見方が変わった。

新聞のちょっとした記事でも、自然と頭の中で簡単にまとめる作業ができるようになっていた。

物事の中身を良く考え、関係で見えるようになった。これからも修行して完璧にしたい。

文章の意味をより理解しながら読めるようになった。図解を意識することで、頭に留まるようになった。この授業に出会えて良かった。

図にした時の見やすさ、後で見返しても分かる体裁、何の情報が必要かをよく考えて情報をまとめるようになった。

# ビジネスコミュニケーションⅠ アンケート⑮170721 <質問・意見・感想など>

特別講座を図で書いてよと思った。分かりやすく楽しい講義だったので図を書くことが好きになった。

最終課題が難しい。期限までに終わるよう一生懸命頑張りたい。

知らないうちに力がついてきた。この講義が終わっても続けていきたい。

大きな変化があった。

今まで自分がつくってきたものとは違うパワーポイントができた。

得意分野になった。

図解という新たなスキルを身に付けられて良かった。

徐々に図解することが楽しくなった。また、久恒先生の講義があれば受けてみたい。

図解という素晴らしいものに会えて良かった。

将来役立つ

自分の新しい可能性を発見できて良かった。

自分の力で1枚の図解を作った。

世の中に図解がもっと増えれば良いと思っている。とても良い機会になった。毎回面白い授業ありがとうございました。

文章などを手で読め！と先生から教わり、実際に手で読んでみると、内容が頭に入ってくることを学んだ。

図解を真剣に作ると楽しい。

今まで学んだ事を生かしたい。

図解のスピードが変わり楽になった。都議選に興味を持てた。

図解を使うようになり苦戦することもあったが、考える事でどう表現しようか自分なりに考える事ができた。

大事なことは文を読んでキーワードを線で引くことだと分かった。

文章からキーワードを抜き出し、構造を図解することで、長文でも理解しやすくなった。

秋の先生の授業も是非受けてみたい。

論文を読むとき、読みながらシーレーンの重点を探す。

PPTを熟練した。

難しいことをやっているが、これが成長していくという事に繋がると感じる事ができた。

昨年課題を出せなくて落としてしまったが、今回は課題提出できたので進歩した。

図解がクセになった。この授業を受けてとても良かった。

コミュニケーションが良くなった。

夏休みの計画にも有効に使いたいと思った。

図解の万能性に気づいた。

パワーポイントをあまり使わないので、良い機会となった。

以前より系統を立てて考えられるようになってきた。人によって図解は違い、興味がそそられてきた。「文章から図」はマクロの視点で、「図から文章」はミクロの視点ですね。この両方の視点もプレゼン表現や論文の書き方に影響を与えるので、これからも続けて、図解を中心に練習しようと思っている。

図解はプレゼンや日頃の会議などで様々なところで活用できると思う。

今の世の中に何が起きているのかを深く知ることができた。

図解が自分の武器になれば良いと思った。

文章を読むこと、文を作ることに役立った。

図解を使ってメモをしていく技術に驚いた。

大変勉強になった。

図解を書けるようになった。図解を読めるようになった。